

Budget 2025 – Question à propos de l'horloge de la gare

Intervention de Monique Gagnebin au nom du groupe socialiste

Lorsque j'entre dans le hall de notre gare pour prendre un train, mon premier réflexe est toujours de regarder l'horloge afin de voir combien de minutes me séparent du départ de celui-ci.

Ah, mince, plus rien! Bizarre! Mais je pense que cela va vite revenir à la normale.

Eh bien, non! Nous avons appris que les CFF n'ont pas l'intention de la remettre en état, en tout cas pas pour l'instant!

Il y a des choses plus importantes, d'accord, mais ne pas louper le train, c'est aussi important.

Nous avons entendu ou lu que quasi chaque voyageur ou voyageuse a un téléphone portable !

Peut-être, mais ce n'est pas toujours pratique d'aller fouiller dans un sac et me semble-t-il, c'est aussi le propre d'une gare de donner l'heure!

On peut nous répondre qu'il y a une grande horloge sur le parvis de la gare, mais selon l'heure et la lumière, il est quasi impossible de la lire, même et surtout de loin!

Nous savons que la gare ne nous appartient pas, mais serait-il possible d'insister lourdement auprès des CFF pour que cela change, d'autant plus que nous sommes inscrits à l'Unesco pour notre Patrimoine horloger et qu'en 2027, nous serons la Capitale culturelle de la Suisse.

Pour le groupe socialiste,

Monique Gagnebin